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OBJET : LE DEVELOPPEMENT DURABLE. 
 
Madame la Présidente de l’Assemblée de Corse,  
 
Pourquoi tant de végétation, d’arbres et de maquis sacrifiés au détriment de 
constructions comme les immeubles et les bureaux ?  
 
Pourquoi les énergies renouvelables ne sont-elles pas mise en valeur et 
obligatoire sur les nouvelles constructions ?  
 
Nous vous remercions. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


